

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Heinrich Julius Elers.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 20.04.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-10940

Jalle den 20^{ten}
Apr. 1780.

27

Immer grüßten muß das Licht immer
wunder aufgehen, u. freude den fr. G.

Hol. H. Floß, (Gast von eben ganz sicher, da der
Volcker vom exercitum zurück kommen, liegt mir der
Ganztummen König gegen; so bleibe dabei, daß ich
morgen grüßte, in Stunde aber nicht so noch nicht,
u. malle für mich nicht lassen. Ores igitur pro
me per omnes horas crastinas, ut eo certius etiam ea ores
hora, qua ore meo veritas, quae in Iesu est, militibus pra-
dicabitur.)

H. Nunt. Brief von dem. sehr zurück besaltan. In poste-
rum liberius eas literas cum aliis communicare poterimus,
nunc melius erit tacere, ne mali calumnientur, fuisse
illum Hallensem, convictorem Toellneri, quocum habue-
rint tantum commercii, ut post fata etiam eum beatum
praedicent. Innocentia facile ostendi posset, sed prostat
apologia nulla nos opus habere. Monebo de hac re
etiam nostrum reut.

Vale in I^{no} Iesu et saluta in eo, qui nos
in eo cognoscunt.

T. AdFr.